

Auftritt zur Schuleinführung in der Schiller Schule



Am Samstag trafen alle Kinder pünktlich 8.15 Uhr ein und wir liefen alles noch einmal durch, denn nun übernahm Felisca die Turnhalle. Anschließend folgten 3 Auftritte in der Aula und 3 Auftritte in der Turnhalle. Die Mädels machten ihre Sache ganz toll, aber sie waren auf Grund der hohen Temperaturen danach klipper kar. Nun hoffen wir, dass es allen Schulanfängern gefallen hat und wir wieder viele Neuanmeldungen bekommen.

Jedes Schuljahr beginnt mit einem Auftritt zur Schuleinführungsfeier in der Schiller Schule. Diesmal gingen die Schüler bereits Donnerstag und Freitag in die Schule, so dass es mit den Proben kein Problem war. Wir trafen uns also Freitag 9.30 Uhr zu einer ersten Durchlaufprobe. Leider haben die „Großen“ uns alle verlassen, da sie nun in die 5. Klasse gehen. Also mussten die Jüngeren nun ran. Wir wählen daher den recht einfachen Tanz „Turntiger“. Das Problem war aber auch, dass sich die ohnehin wenigen Kinder, nun auch noch teilen mussten, denn die eine Hälfte sollte in der Aula und die Anderen in der Turnhalle auftreten. So bekamen wir zum Glück für jeden Auftritt 6 Kinder zusammen. Aber Margitta konnte sich auch nicht zerteilen. So übte sie mit den 6 Kindern in der Aula und Pamela übernahm kurzer Hand die Turnhalle.

